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El  concejal  de  Deportes,  Fernando Gómez  pidió  al
Partido  Popular  que  de  explicaciones  respecto  al
proyecto  del  nuevo Pepico Amat,  que  se  construyó
hace cinco años, puesto que sus instalaciones presentan
numerosas  deficiencias,  algunas  de  las  cuales  se  han
subsanado  pero  otras  siguen  pendientes  como  y
requieren  una  importante  inversión.  Se  refiere  a  la
reforma de tres vestuarios con un coste de 10.000
euros.  Además,  el  estadio presenta problemas con el

alumbrado, las gradas y tiene goteras.

Gómez  ha  señalado  que  este  proyecto  "fue  un
despilfarro"  y  ahora intentan averiguar si  los técnicos
apreciaron las deficiencias existentes en el momento
de la recepción de la obra, aunque entonces nada se
dijo al respecto. El área de Deportes destinará además
170.000  euros  a  la  reformas  de  otros  vestuarios  en
distintas instalaciones deportivas de la ciudad.

Fernando Gómez pregunta al PP por qué el nuevo
Pepico Amat "se hizo con tantas deficiencias"
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